
  

Actualidad EL MERCURIO DECALAMA | Martes 17 de diciembre de 202413 

Actualización de Plan de Seguridad comunal 
priorizará la VIF y la recuperación del centro 
ciuDaD. Municipio informó que espera que esté listo para marzo próximo y que se transforme en la guía de trabajo del 
Consejo Comunal de Seguridad Pública. Alcalde dijo que está próximo a definir al director de Seguridad Pública. 

  

EL MERCURIO DE CALAMA 
Pablo Orellana G. 

cronicaOmercuriocalama.cl 

ma informó que dentro 
del proceso deactualiza- 

ción del Plan Comunal de Se- 
guridad, “se priorizará la Vio- 
lencia Intrafamiliar (VIF), co- 
mo uno delos delitos y proble- 
máticasa trabajar dentro dees- 
ta, y también incluye un plan 
de recuperación y fiscalizacio- 
nes para el sector centro dela 
ciudad”, dijo la administrado- 
ramunicipal, Diana Veas. 

“Al igual que Carabineros y 
con información cruzada, te- 
'nemos bastantes casos por vio- 
lencia intrafamiliar y que nos 
demandan gran cantidad de o pe 
procedimientos. Estees uno de Diana nal de Seguridad Pública. En- 
los delitos que serán categori- E ( ER] . tonces espero quese avanceen 
zadoscomo prioritarios enla á E > Adm Municipal amas" 
actualización del Plan Comu- SE ADVIERTEN CASOS DE VIOLENCIA INTRAFAMILIAR Y CON INTERVENCIÓN POLICIAL EN EL CENTRO. El coordinador regional (s) 

L a Municipalidad de Cala- 

   además no estamos dando 
cumplimiento a la realización 

ica del Consejo Comu-    

    

  

nal de Seguridad Pública, en- “Elinstrumento contemplaade- ¿ea subsecretaría de Preven- 
$ e y 2. ás másla recuperación del centro. Y e . ds tendiéndose que se exponela — derespuesta”. estácategorizado comopriori— dadydelacomunidad. Estodo — Paraelose presentara almuero. — CIÓN del Delito, Sebastián Ca- 

vida de una persona”, agregó Esta actualización será pre-— dad anivel 133 y de cuadran- — cuanto podemos informar”. — Concejomunicipal, un plandefis-— TTeño, comentó al respecto, 
la profesional. sentada al Concejo Municipal — tes”, comentó el comisario de El jefe comunal también — calizaciones con más accionesde — “enefecto el municipio debeir 

para marzo próximo, “previa — Carabineros deCalama, mayor — abordóla situación de violen- control, y quetambiéntendrán —— actualizando su plan comunal 
CASCO CENTRAL presentación de esta y que ha- — Erich Ehrenfeld. cia intrafamiliar y dijo “nosva- — Prioridad dentro de laestrategia; —— de seguridad pública, y esto 
Segúnlaadministradoramuni- ya sido analizada en la comi- El alcalde de Calama, Elie-— mos a sumar con esta actuali-— CON comunicación más directacon  porquelos delitos y sus mani- 
cipal, “elinstrumentocontem- — sión de Seguridad Pública, y — cer Chamorro, dijo por supar- — zación. Queremos iren apoyo  H3bineros enrespuesta”. estaciones varían. Serequiere 
plaademásla recuperación del — también en el Consejo Comu- — te que “en materia de seguri-— alas víctimas, pero ante todo ir actualizando datos e infor- 
centro. Y paraellosepresenta- nal de Seguridad Pública”, — dad pública, y del Plan Comu- — prevenirtodo tipo de agresio-— do, miembro delacomisión de — mación. Es importante que lo 
ráalnuevo Concejo Municipal, — agregó Veas. nal de Seguridad Pública, va- — nes, y como se hanido mani- Seguridad Pública del Concejo hagaademás en función de sus 
un plan de fiscalizaciones con Para Carabineros “el pro- mosanombrar próximamente — festando en el centro, y sobre — comentó al respecto que “el — propiascompetencias y quese- 
másacciones de control, yque — blema de violencia intrafami- — al director del departamento — todointramuros, queeslomás — Plan Comunal de Seguridad — an un apoyo en labores pre- 
también tendrán prioridad — liares una situación que sees- de Seguridad Pública, el cual — complejo”. Pública debeser el pilardeltra- — ventivas, de recuperación de 
dentrodelaestrategia; conco-  támanifestando, en el centro, — será comunicado en los próxi- bajoen materia propia del mu- — espaciosen proyectosen ilumi- 
municación más directa con — con peleas, yen otros sectores mos días. Tiene un perfil poli- CONSEJO DE SEGURIDAD nicipio, pero no estáa mijuicio — nación, y con programassocia- 
Carabineros y procedimientos — delaciudad. Es transversal, y — cial. Deconocimiento delaciu- — El concejal Claudio Maldona- — nosólo actualizado, sino que — lesdeseguridad”. os 

asco 

Aprueban $88 millones para programa 
de salud mental infantil de escolares 
CONCEJO. Recursos permitirán la contratación de profesionales para iniciativas y 
atenciones en los recintos con menores con neurodivergencias. 

cejo Municipal aprobó — de5a 9 años, es un programa — teprogramaradicaen detectar — ductas futuras violentas o dis- 
88 millones de pesos — quetrabaja con trastornos en — temprana edad posiblescon- — ruptivas. Y que no logren enta- 

para cubrir el programa de sa- — la salud mental a temprana — ductas futuras violentas o dis- — blarrelaciones afectivassanas, 

p or unanimidad el Con-— gencia, enfocado en menores — bién que“la importancia dees- temprana edad posibles con- 

  

lud mental para niñas y niños — edad, y visualizar apoyo y tra- — ruptivas. Y queno logrenenta- — y queincluye eneltratamiento Y 
dela educación municipaliza-— tamiento adecuado con la — blarrelacionesafectivassanas, — alos padres”. _—_ Sa 
da, principalmente de ense- — atención que necesitan oct yqueincluyeeneltratamiento La psicóloga agregó que — PROGRAMA PERMITIRÁ DETECIÓNA TEMPRANA EDAD EN LOS MENORES. 
ñanza básica que requieren de — vando la red asistencial”, dijo — alos padres”. “estas prestaciones no son las 
atención médica. la psicóloga del área Salud de que habitualmente entregany — de tratamiento al que pueda — vigencia del traspaso al nuevo 

“Se trata básicamente de — Comdes, y asesora técnica del EQUIPO requieren niñas y niños con accedercadamenor, y queno — Sistema Local de Educación 
daratenciónaaquellos niñosy — proyecto aprobado, Macarena — La profesionalexplicótambién — cuadros de neurodivergencia. — existen en todos los planteles — Pública Licancabur, “se man- 
niñas que tengan algún diag-— Burgos. que “la importancia de este — Esimportantereforzar eslala- educativos dela comuna”. tendráel programa y su funcio- 
nóstico, y casos de neurodiver= Laprofesionalexplicótam- — programa radica en detectara — borde detección y sobretodo Seinformóqueentradoen namiento”. os
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